

Réaction de Michèle LUTZ à la disparition de Patricia VEST

C'est avec tristesse que nous avons appris la disparition de Patricia VEST, figure emblématique du commerce mulhousien.

On se souviendra d'une femme engagée pour Mulhouse, célèbre commerçante de la rue Henriette, attachée au commerce de proximité indépendant auquel elle a dédié tout sa vie et dont elle a porté haut et fort les couleurs.

Pétillante, Présidente de l'association Cœur de Mulhouse, élue pendant plusieurs mandats à la CCI, elle s'est particulièrement engagée avec son sourire et sa bonne humeur au service de notre ville et de son attractivité, véritable ambassadrice.

Jamais en panne d'idées pour soutenir les commerçants, allant jusqu'à se mettre en scène à travers des petites vidéos amusantes pendant la période COVID, elle lancera notamment les célèbres sacs shopping aux couleurs de Mulhouse.

On gardera le souvenir de son optimisme, son grand sourire et sa pugnacité dans tous les combats de sa vie.

Michèle LUTZ, et l'ensemble des membres du conseil municipal, présentent leurs condoléances à sa famille, à ses proches ainsi qu'à « Patty la souris ». Nos pensées vont également à la grande famille du commerce et de l'artisanat qui perd un être cher, auquel ils étaient particulièrement attachés.

Contact presse

Alicia GACH

Tél. : 03 89 32 59 92

Port. : 06 16 32 33 41

alicia.gach@mulhouse.fr

 @Mulhouse_presse

 mulhouse.fr/fr/espace-presse/